

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab  
Schillerplatz 6  
71638 Ludwigsburg

## PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober  
Telefon 07141 148-2014  
Telefax 07141 148-3000  
martin.lober@ksklb.de

12. August 2022

# „Wieso schmeckt das Essen immer so gut?!“

## **Kreissparkasse unterstützt die vom Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e.V. des Deutschen Kinderschutzbundes durchgeführte Ferienfreizeit bereits zum 17. Male mit einer kulinarischen Spende: Essen aus der eigenen Kantine**

LUDWIGSBURG – „Die Sachspende hat allen Kindern und ihren Betreuerinnen geschmeckt, an jedem der insgesamt zehn Tage, die die Ferienfreizeit gedauert hat“, sagte Kathrin Braun, die als Diplom-Psychologin beim Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e.V. des Deutschen Kinderschutzbundes tätig ist beim gemeinsamen Mittagessen am letzten Tag der Freizeit. Wie seit vielen Jahren hat der Kinderschutzbund wieder eine Ferienfreizeit organisiert. Veranstaltungsort war die Grundschule in Pflugfelden.

Die Kantine der Kreissparkasse hat für die knapp 20 Kinder und vier Betreuerinnen täglich mitgekocht und die von den zahlreichen Aktivitäten während der Ferienfreizeit Hungrigen mit einem leckeren, frisch zubereiteten Mittagessen verwöhnt.

Am letzten Tag der Ferienfreizeit saß Abteilungsdirektorin Isabel Kurz, die Pressesprecherin der Kreissparkasse, auf Einladung der Veranstalter mit am Tisch und wurde gleich zur Begrüßung von einem der Kinder gefragt: „Wieso schmeckt das Essen immer so gut, dass Sie uns bringen lassen?“. Kindgerecht erläuterte Kurz daraufhin was eine Kantine ist, wieso dort auf Qualität und Frische großen Wert gelegt wird, wie groß die größten Töpfe dort sind und dass bei der Kreissparkasse auch ein tolles Küchen-Team arbeitet. Dann ließ sich Kurz von den Kindern ausführlich erzählen, was denn so alles in den zehn Tagen der Freizeit erlebt worden ist. Der Erzählstoff wollte nicht enden. Christa Holtzhausen übrigens, die 1. Vorsitzende des Orts- und Kreisverbandes Ludwigsburg e. V., hatte es sich nicht nehmen lassen, das Mittagessen höchstselbst auszugeben.

Die Verantwortlichen des Kinderschutzbundes bedankten sich bei der Kreissparkasse, die den Kinderschutzbund seit vielen Jahren mit Geld- und Sachspenden unterstützt. Allein im zurückliegenden Jahr 2021 kamen dem Kinderschutzbund so insgesamt 12.550 Euro an Zuwendungen für ganz unterschiedliche Verwendungszwecke zugute. Im laufenden Jahr 2022 hat die Kreissparkassen-Stiftung Jugendförderung, Arbeit und Soziales den Kinderschutzbund mit 14.000 Euro unterstützt. „Unser Anliegen ist es“, so Kurz, „durch unser gemeinnütziges Engagement vor allem Kindern und Jugendlichen zu helfen.“



Im Bild: Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, beim gemeinsamen Mittagessen mit Kindern, die an der Ferienfreizeit teilgenommen haben.

*Foto: privat*